



Colegio Almenar del Maipo
Las Vizcachas, 26 de octubre de 2023

Comunicado N°43/2023

Estimadas familias, quisiera comenzar este comunicado destacando el extraordinario espectáculo que tuvimos el privilegio de presenciar el pasado viernes 20 de octubre en Almenarte 2023. Fue una ocasión en la que los estudiantes de las diversas disciplinas artísticas de nuestro colegio demostraron, una vez más, que la excelencia es el resultado del trabajo arduo y la disciplina.

Quisiera destacar a los estudiantes de 1° básico A, quienes se enfrentaron al público con una seguridad y personalidad asombrosa en su actuación en la obra "Matilde, la niña invisible". Al igual que reconocer a los estudiantes de 5° básico B y 8° básico A, que se unieron al elenco de "Cruella", aportando al éxito de esta presentación. Por último, mencionar las destacadas presentaciones musicales, de danza y las exposiciones de artes visuales, que una vez más, nos sorprendieron por su alto nivel artístico.

Este logro es el reflejo de la motivación y compromiso de nuestros estudiantes. Además, es un testimonio de la orientación brindada por sus profesores, demostrando su profesionalismo y compromiso.

Les informo que hoy finaliza el campamento de octavo básico que se ha desarrollado en la localidad de Radal Siete Tazas. Todo ha transcurrido sin inconvenientes, y los estudiantes han disfrutado de las caminatas y las actividades programadas en un entorno natural que ofrece impresionantes paisajes, todo ello acompañado de un clima excepcional. Les deseamos un feliz regreso y esperamos que aprovechen el fin de semana largo para compartir con sus familias todas las experiencias vividas en este campamento tan significativo.

El viernes 3 de noviembre será un día especial dedicado a despedir a nuestros queridos estudiantes de cuarto medio. Durante la mañana de ese día, hemos planificado una serie de actividades para ellos. Cada profesor jefe junto a su curso, está organizando la convivencia y la preparación de los obsequios para aquellos alumnos que se graduarán y que tienen como invitados.

Es importante destacar que ese día, todos los estudiantes, desde Playgroup hasta III medio, se retirarán a las 13:30 hrs. y la salida se realizará por el portón ubicado en la zona de estacionamiento. Esto se hace con el fin de mantener el acceso principal despejado para la salida de los estudiantes de cuarto medio, quienes serán recibidos por sus padres en ese espacio, como culminación a la emotiva ceremonia de "El Túnel".

El sábado 4 de noviembre, entre las 11:00 y las 18:00 hrs., el Centro de Padres tiene programada la realización de la Kermesse en el colegio. El tema de este año es Series de TV. Queremos extender una cálida invitación a todos ustedes para unirse a esta actividad, cuyo objetivo principal es fomentar y fortalecer los lazos de comunidad entre todos sus miembros. Esta celebración familiar está abierta a toda la comunidad almenariana, y si el curso de su hijo/a no se inscribió para participar con un stand, igualmente todos son bienvenidos a unirse

y disfrutar de una jornada repleta de diversión. Habrá concursos con premios sorpresa que añadirá un toque especial a la jornada. Es importante mencionar que el Sindicato de Trabajadores del colegio también se unirá a esta celebración participando con un stand, lo que demuestra la unión y colaboración entre todos los sectores de nuestra comunidad para convertir este evento en una ocasión verdaderamente especial. ¡Los esperamos a todos para compartir este día inolvidable!

Quisiera recordar la información compartida la semana pasada sobre la campaña de recaudación de fondos para la Fundación Las Rosas.

La campaña se está desarrollando de manera virtual, pudiendo hacer sus donaciones accediendo al siguiente enlace: <https://fundacionlasrosas.cl/colecta/alcancia?c=almenardelmaipo>. O a través del código QR adjunto que también se encuentra disponible en nuestra página web.



Me despido deseando que tengan un excelente fin de semana largo.

Larissa Sapag Quiroz
Directora
Colegio Almenar del Maipo